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Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Dr. Gabriela Moser und 
Genossen vom 25. November 1999, Nr. 87/J, betreffend Ausbau der B 125, beehre ich mich 
Folgendes mitzuteilen: 
 
Zu 1. bis 11.: 
 
Die Vollziehung der von diesen Fragen angesprochenen Angelegenheiten fällt primär in die 
Zuständigkeitsbereiche der Bundesministerien für wirtschaftliche Angelegenheiten und für 
Wissenschaft und Verkehr. Ich ersuche daher um Verständnis, dass ich diese Fragen nicht 
beantworten kann. 
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